



浜小学校運動場に芝生を植栽

学校の教育環境の整備の一環として、7月25日に浜小学校で地域の皆さんが主体となった浜小学校校庭緑化委員会の主催による芝生張り作業を行いました。これは、府の助成制度を活用したもので、当日は、神谷市長をはじめ、浜小学校の児童や、教職員、市、府など当日集まった約200人の関係者全員で芝張り作業を行いました。

これにより、浜小学校運動場の全面芝生化（約3,000m²）を実現しました。



2,000人で踊った民踊大会

7月17日、今年で20周年を迎える市民納涼民踊大会が東雲公園で開かれ、たくさんの市民でにぎわいました。

前日の豪雨がうそのように晴れ渡った大会当日。夕暮れどきの東雲公園には2,000人近くが訪れ、大津おどりやあびこ踊り、また江州音頭などを楽しんでいました。



泉大津駅で7月に啓発活動

毎年7月を内閣府は「青少年の非行問題に取り組む全国強調月間」と定めており、本市においても「暴走族追放・少年非行防止強調月間」として、7月1日に南海泉大津駅周辺にて、青少年対策協議会による街頭啓発を行いました。



みんなにこにこ、きれいな公園

楠幼稚園の園児たちが7月23日に穴師公園にマナー向上を呼びかけるボードを設置しました。

公園の柵に園児らのメッセージや絵が描かれたボードを親子で取り付け、「きれいに公園を使ってね」と話していました。

まちの話題 Izumiotsu Town Topics

泉大津で起こったさまざまなできごとやイベントを、写真とともににお届けします。



Eボート交流大会開催 絶妙なターンが勝負の分かれ目！？

7月18日、なぎさ町きららタウン前海域で、Eボート交流大会「きららカップ」が開催されました。当日は、少し風が吹く天候でしたが、参加者たちはかけ声を交わし合い、チームで息を合わせながらゴールを目指しました。



平和の大切さを学びました

戦争の悲惨さを伝える施設を訪ね、平和の大切さを学ぶ「平和バス見学会」を7月29日に開催しました。今回は、姫路市平和資料館などを見学し、参加者たちは平和の大切さを再認識していました。また、8月2



日から6日には、市役所1階ロビーで「平和パネル展」を開催し、世界各国で今もなお続く地域紛争問題をパネルにまとめた「地域紛争下の子どもたち」を展示しました。



3館共同で、仮面にまつわる展示

池上曾根弥生学習館では日本の面を集めた「MASK - 仮面の民俗学」展を開催しています。これは「MASK - 仮面」を共通のテーマとした本市・和泉市・大阪府の協働企画の一環で、和泉市立いずみの国歴史館では「MASK - 仮面の民族学」と題して世界の仮面を、府立弥生文化博物館では「MASK - 仮面の考古学」と題して発掘された面をそれぞれ展示しています。府立弥生文化博物館を起点としたスタンプラリーも行っており、3館すべてをまわると記念品も用意されています。池上曾根弥生学習館での展示は9月20日(祝)まで。



泉大津駅で7月に啓発活動

毎年7月を内閣府は「青少年の非行問題に取り組む全国強調月間」と定めており、本市においても「暴走族追放・少年非行防止強調月間」として、7月1日に南海泉大津駅周辺にて、青少年対策協議会による街頭啓発を行いました。

